

APARECEN VARIAS FURGONETAS CON RUEDAS PINCHADAS

Ha sido la pasada noche y ha ocurrido en el recinto policial de Moratalaz, en Madrid.



Como diría aquel: “nosotros no hemos sido”. No hemos apoyado ni alentado actuaciones ilegales desde que fuimos legalizados en 1984 (antes sí, y de hecho, un acto similar se produjo en el mismo sitio y sobre furgonetas de las Compañías de

Reserva General en 1983 protagonizado por compañeros de Sevilla).

No obstante lo anterior, si algún compañero resultara

afectado por estos sucesos, sea o no afiliado al SUP contará con el apoyo jurídico que precise de esta Organización.

Porque la indignación es mucha y la estafa grande.

